

Asumió nueva Jueza de Paz de Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 16 Febrero 2022 11:42



El Superior Tribunal de Justicia, en acto público realizado esta mañana, tomó juramento de ley a la doctora Sehila Windia Arias, quien fue designada por el máximo tribunal provincial como jueza de Paz de la Segunda Circunscripción Judicial, con sede en la ciudad de Clorinda.

La nueva magistrada viene a cubrir la vacante generada por la reciente jubilación de la doctora Margarita Gómez, quien desempeñó esa función desde el año 1999.

La nueva jueza tiene una impecable trayectoria de más de quince años en el Poder Judicial de la Provincia. Es abogada y escribana, egresada en el año 2003 de la Universidad Nacional del Nordeste, cumplió funciones como empleada de Fiscalías, luego como asistente de fiscales y defensores Oficiales y desde 2017 se venía desempeñando como secretaria de la Oficina de Gestión de Audiencias de la Primera Circunscripción Judicial.

Como nota característica, la doctora Sehila Windia Arias mantuvo desde su ingreso al Poder Judicial, en el año 2006, siempre calificación sobresaliente y acredita cursos de post-grado y actividades de capacitación.

En la resolución 29/22 por la que fue designada, el STJ tuvo en cuenta sus antecedentes profesionales, el desempeño laboral y el perfil profesional de la misma, adecuado para el ejercicio del cargo de jueza de Paz, que cumple con los requisitos que establece el artículo 169 de la Constitución Provincial.

Asumió nueva Jueza de Paz de Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 16 Febrero 2022 11:42

A la ceremonia, realizada en el salón "Juan José Paso", asistieron el presidente del STJ, Ricardo Cabrera, quien tomó el juramento de estilo a la nueva jueza, y los ministros Ariel Gustavo Coll, Guillermo Alucín y Marcos Bruno Quinteros.



La secretaria de Gobierno del STJ, Verónica Priewe dirigió el acto y dio lectura a la resolución de designación de la flamante magistrada, en presencia de familiares de la misma, funcionarios y empleados judiciales y el titular de la Asociación de Magistrados, Funcionarios y Profesionales del Poder Judicial.

Al hablar en el acto, el presidente del STJ destacó la trayectoria de la doctora Arias dentro del Poder Judicial, augurándole el mayor de los éxitos en la nueva función que acaba de asumir.